



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0

Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800

admin@mun-havelock.ca

AVIS PUBLIC

AVIS PUBLIC, est par les présentes donné par la soussignée, que le Conseil municipal du Canton de Havelock lors de sa séance extraordinaire, située au 481 route 203 à Havelock, le **mardi 19 décembre 2023 à 18h30**, procédera à l'adoption du budget pour l'exercice financier 2024 et le programme triennal des immobilisations.

Prenez avis que la période de questions durant cette séance portera exclusivement sur le budget et le programme triennal d'immobilisation.

ORDRE DU JOUR

1. Vérification du quorum et ouverture de l'assemblée
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour
3. Présentation et adoption des prévisions budgétaires 2024
4. Programme triennale d'immobilisation 2024-2025-2026
5. Période de questions
6. Fermeture de la séance

PUBLIC NOTICE

PUBLIC NOTICE, is hereby given by the undersigned, that the Council of the Township of Havelock, located at 481, route 203 in Havelock, on **Tuesday, December 19th, 2023, at 6:30 p.m.**, will adopt the budget for the financial 2023 and three-year immobilization program.

Please note that the question period during this session will focus exclusively on the budget and the three-year immobilization program.

AGENDA

1. Verification of the quorum and opening of the meeting
2. Reading and adoption of the agenda
3. Presentation and adoption of the prevision for the budget 2024
4. Three-year immobilization program 2024-2025-2026
5. Questions period
6. Closing of the session

Donné à Havelock, le 8 décembre 2023, GIVEN on December 8th 2023,

Mylène Vincent,
Directrice générale et greffière-trésorière
Director General and Clerk-Treasurer